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６年生 租税教室
ね ん せ い そ ぜ い きよ う し つ

税金の意義を学びました
ぜい き ん い ぎ ま な

６月６日、６
が つ か

年生は、刈谷市
ねん せい か り や し

役所納税課の伊
や く し よ の う ぜ い か い

藤様を講師とし
と う さ ま こ う し

てお迎えし、租
むか そ

税教室を実施し
ぜ い きよう し つ じ つ し

ました。税金の
ぜ い き ん

仕組みや使われ
し く つ か

方をビデオで見
かた み

たり、１億円のレプリカに触れたりしまし
え ん ふ

た。

子どもたちは「税金がなくなると通行料
こ ぜ い き ん つ う こ う りよう

を取られることが分かりました」「税金を払
と わ ぜい き ん は ら

うのはいやだなと思ったこともあったけ
お も

ど、ゴミ収集や警察などに使われているこ
しゆうしゆう け い さ つ つか

とを知り、大切だと思いました」と授業を振
し た い せつ お も じ ゆぎよう ふ

り返っていました。
か え

刈谷市教育研究会 一斉研修会
か り や し きよ う い く け ん きゆう か い い つ せ い け ん しゆう か い

3-2、4-1の授業を見ていただきました
じ ゆぎよう み

６月１３日、
がつ に ち

刈谷市教育研
か り や し きよう い く け ん

究会の一斉研
きゆう か い い つ せい け ん

修会（授業協
しゆう か い じ ゆ ぎよう きよう

議会）が行わ
ぎ か い おこな

れました。本校
ほん こ う

では、外国語
がい こ く ご多くの先生方に見ていただきました

１億円は重かったです

（３年２組）と算数（４年１組）の授業を
ねん く み さ ん す う ねん く み じ ゆぎよう

公開しました。
こ う か い

その後の協議会では「３年生の英語の発
ご きよう ぎ か い ねんせい え い ご はつ

音がとても上手でした」「素早く簡単に計算
お ん じよう ず す ばや かん た ん け い さ ん

するためのいろいろな考え方の発表がで
かんが か た は つぴよう

きてすばらしかったです」と子どもたちの
こ

よかったところをたくさん褒めていただき
ほ

ました。

掃除レベルアッププロジェクト
そ う じ

整備委員会が企画しました
せい び い いん かい き か く

５月３０日
がつ に ち

から６月２７
が つ

日の約１か月
に ち や く げ つ

間、整備委員会
かん せい び い い んか い

が「掃除レベ
そ う じ

ルアッププロ

ジェクト」を実施しました。５・６年生の
じ つ し ねんせ い

掃除の様子を１～４年生が見学し、自分た
そ う じ よ う す ね んせ い け ん が く じ ぶ ん

ちの無言清掃に生かすという活動です。こ
む ご ん せい そ う い かつ ど う

の日は、６年生を４年４組が、５年生を３年
ひ ねんせい ね ん く み ねんせ い ねん

４組が見学していました。
く み け ん が く

見学を終えた子どもたちは「６年生は隅
けん が く お こ ねん せい すみ

から隅まで無言清掃ができていました」「ト
すみ む ご ん せ い そ う

イレ掃除では、モップで床をきれいに拭き、
そ う じ ゆか ふ

手洗い場をスポンジで丁寧にこすっていま
て あ ら ば て い ねい

した」「一言もしゃべらず、静かに掃除が
ひ と こ と し ず そ う じ

できていました。自分のやることが終わっ
じ ぶ ん お

た後も、他にできることはないか探してい
あ と ほか さ が

ました」と、振り返っていました。
ふ か え

教室掃除見学の様子です
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教育相談
きよ う い く そ う だ ん

大切にしている時間です
た いせ つ じ かん

６月１４日か
が つ に ち

ら２６日まで、
に ち

教育相談を行い
きよう い く そ う だ ん おこな

ました。生活ア
せ い かつ

ンケートを元に
も と

困っていること
こ ま

を聞き取ったり、がんばっていることを伝
き と つ た

えたりしました。

相談を終えた子どもたちは「話を聞い
そ う だ ん お こ はなし き

てもらえたので、少しすっきりしました」
す こ

「先生に『あなたのおかげでクラスがよい
せんせい

方向に向かっています』と言われたのでと
ほ う こ う む い

てもうれしくなりました」と感想を教えて
かん そ う お し

くれました。

担任と子どもたちが一対一で落ち着いて
た ん に ん こ い ち た い い ち お つ

話をする貴重な時間です。これからも大切
はなし き ちよう じ か ん た い せつ

にしていきたいと思います。
お も

５年生 サッカー・バスケ大会
ね ん せ い た い か い

練習の成果を発揮しました
れんしゆう せ い か はつ き

６月１５日、２
がつ に ち

２日サッカーは
に ち

総合グランドで、
そ う ご う

バスケットボール

は日高小学校と
ひ だ か しよう が つ こ う

刈谷市体育館で、
か り や し た い い く か ん

５年生大会が行わ
ねん せい た い か い おこな

れました。サッカ

ー部一部トーナメ
ぶ い ち ぶ

ントは準優勝、二
じゆんゆ う しよう に

部トーナメントは
ぶ

４位でした。バス
い

一人一人の声に耳を傾けます

ドリブル突破

チームでディフェンス

ケットボール部は優勝でした。試合の結果
ぶ ゆ うしよう し あ い け つ か

は以下のとおりです。
い か

選手たちは「ディフェンス力を高めて、
せん し ゆ りよく た か

全員で攻められるチームにしていきたいで
ぜん いん せ

す」「全体での声かけを増やし、練習では
ぜん た い こ え ふ れんしゆう

パスやトラップの技術を高めていきたい
ぎ じゆつ た か

です」「試合をする前は不安だったけど、一
し あ い ま え ふ あ ん ひ と

つ勝つことで自信になりました。みんなで
か じ し ん

応援できたのがとてもよかったです」と大
お う え ん た い

会を振り返っていました。来年度の６年生
かい ふ か え ら い ねん ど ねんせい

大会が楽しみです。
た い か い た の

ＡＥＤ講習会
こ う しゆ う か い

緊急時の対応を研修しました
き んきゆう じ た い お う け んしゆう

６月１７日、安
がつ に ち あ ん

全な水泳指導を目
ぜん す い え い し ど う め

指して、小林泰
ざ こ ばやし ひ ろ

生先生を講師とし
き せん せい こ う し

て、緊急時の対応
き んきゆう じ た い お う

について研修を行いました。意識確認の
け ん しゆう おこな い し き か く に ん

仕方、役割分担、心臓マッサージの方法、
し か た や く わ り ぶん た ん し ん ぞ う ほ う ほ う

ＡＥＤの使い方などを学びました。子ども
つか か た ま な こ

たちの命を、そして、安心安全を守って
いのち あ ん し ん あ ん ぜん ま も

いきます。

心臓マッサージとＡＥＤです

サッカー部一部トーナメント

１回戦 対双葉小 ２対１ 勝ち

２回戦 対富士南小 １対０ 勝ち

準決勝 対小垣江小 １対１ PK4-2 勝ち

決 勝 対かりがね小 ０対５ 負け

サッカー部二部トーナメント

１回戦 対住吉小 ３対０ 勝ち

準決勝 対小垣江小 ０対０ PK1-2 負け

３ 決 対かりがね小 １対４ 負け

バスケットボール部

１回戦 対双葉小 17対14 勝ち

２回戦 対日高小 14対11 勝ち

準決勝 対亀城小 21対13 勝ち

決 勝 対富士南小 47対36 勝ち


